



H. Cámara de Diputados de la Nación

PROYECTO DE DECLARACION

La Cámara de Diputados de la Nación.

DECLARA:

Expresar profunda preocupación por las recientes expresiones realizadas por parte del Sr. Presidente de la Nación, Javier Milei, en su viaje al Reino de España, en el marco de su discurso en el evento realizado por Vox.

Expresar asimismo, preocupación por las consecuencias negativas que las manifestaciones del mandatario pueden representar para las relaciones diplomáticas y los vínculos comerciales y de amistad de la República Argentina con el Reino de España y el mundo.

Marcela Campagnoli

Juan Manuel López

Victoria Borrego

Maximiliano Ferraro



H. Cámara de Diputados de la Nación

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Tal y como es de público conocimiento, en el reciente viaje del señor presidente de la Nación al Reino de España, con el fin de participar de un congreso del partido español llamado Vox, y además de otras reuniones de agenda, el presidente argentino manifestó expresiones impropias para quien ejerce dicha magistratura.

Que los dichos del señor presidente respecto de los funcionarios Españoles, y en particular de la primera dama, provocaron que el ministro de Relaciones Exteriores llame a consultas al embajador en Buenos Aires, María Jesús Alonso Jiménez, quien ya no está en la Argentina.

Por otra parte, el alto representante de la Unión Europea para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad, Josep Borrell, condenó enérgicamente las declaraciones del presidente Javier Milei.

No es la primera vez que el Presidente de la Nación genera un conflicto diplomático por sus dichos inapropiados en una entrevista en la cadena CNN donde el mandatario tildó a su par colombiano como un “terrorista asesino”, en diálogo con Andrés Oppenheimer.

También, en dicha entrevista refirió que el presidente de México, López Obrador era un ignorante, y también se refirió de manera inapropiada para el lugar que representa, y para los usos y costumbres con que deben dirigirse los mandatarios entre si.

Es por ello que es habitual que el presidente de la nación genere conflictos diplomáticos por meras expresiones, los que pueden repercutir en conflictos no solo diplomáticos sino que comerciales y de amistades con países con quienes la republica argentina ha sostenido lazos de amistad durante años.

Por todo lo expuesto señor presidente, solicito se trate el presente proyecto con el fin de poner en manifiesto la preocupación de este cuerpo en relación a los dichos señalados, con el fin de que en lo sucesivo se refiera de forma apropiada a su responsabilidad.